



TEAM
STRACHE 
LIESING

Betreff: Resolution „Immerwährende Neutralität Österreichs“

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24. 03.2022 gemäß §24 Abs.1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Liesing bekennt sich zu der im Staatsvertrag von 1955 festgeschriebenen immerwährenden Neutralität Österreichs

Begründung

Die im Staatsvertrag und Bundesgesetzblatt von 1955 festgeschriebene immerwährende Neutralität Österreichs gibt klar vor, wie sich Österreich bei kriegerischen Auseinandersetzungen zu verhalten hat – nämlich neutral!

Österreich konnte sich seit 1955 mit dieser immerwährenden Neutralität aus allen Konflikten und kriegerischen Auseinandersetzungen heraushalten - und so soll es auch bleiben!

Durch unsere Neutralität konnte Österreich in den letzten Jahrzehnten immer wieder als neutraler Vermittler fungieren und glaubhaft auftreten. Österreich war immer wieder Schauplatz internationaler Verhandlungen und Treffen verschiedener Konfliktparteien und konnte so sein internationales Ansehen steigern.

KO Bez.- Rat Thomas Neuhuber

Bez.-Rat Josef Temmel

Klicken Sie hier, um Text einzugeben.